

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 24. Juli 2008

Mühlheimer Weltmeister im Motorbootslalom

Die diesjährige Weltmeisterschaft im Motorbootslalom "Formulare Future" fand in Ravenna (Italien) statt. Fahrer aus insgesamt sieben Nationen bewiesen ihr Können in den zwei Diziplinen Manövering und Parallelslalom. Der 14-jährige Pascal Kaiser aus Mühlheim hatte jeweils aus beiden Wettbewerben die besten Zeiten erreicht und konnte somit Gold erringen. Dadurch wurde der Mühlheimer Gesamtsieger und erhielt insgesamt drei Goldmedaillen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.